

La seule chose qui me rend heureuse en ce monde bien bas, c'est la rencontre d'un gars beau, sympa, qui a du répondant, prend la vie du bon côté, n'a pas peur de l'avenir, donc qui ne veut pas se suicider dès demain en m'entraînant avec lui, qui est sorti des jupes de sa moman, qui me fait rire et me caresse car je suis sa priorité number one ! Bref ! Un gredin qui s'assume, en mesure de mener une vie raisonnablement confortable, histoire de ne pas être à ma charge !!! C'est à dire l'inverse d'un gredin. Voilà, c'est aussi ce que veulent toutes les filles.